

ラグビーやバレーボール、サッカー、陸上競技と世界大会に大いにわいた10月の日本国内でした。どの競技も好成績を残すことができたようで、来年のオリンピック・パラリンピックに向けて明るい話題となりました。また、22日（火）の即位礼正殿の儀により国内外に令和天皇の即位宣言もなされ、改めて国家の統一感も感じられました。新時代が明るく平和でありますよう心から祈るとともに、自分にできることを考えたいものです。



学校通信「つなぐ」11月号をお届けします。お楽しみください。



学力向上を目指す！ ～宮崎大学との連携始まる～

当たり前のことですが、学校は学力をつける場所です。ここでいう学力とは、単にテストの点数や知識量の多さをさしているではありません。将来の夢や希望を実現するために、必要な事柄を取捨選択し、できるだけ多くの選択肢を準備することのできる力、自立するための力と言ってもよいでしょう。前任校は小中一貫校だったので、この時期私立高校受験や県立高校推薦入試の取組が本格化し、「行ける高校ではなく、行きたい高校に行こう」を合い言葉に中学3年生と全校児童生徒、全職員が結束を高めたものです。もちろん、高校合格がゴールではないので、その先に描く未来図にもたくさんアドバイスをしました。

もちろん、計算力や漢字力など学力の基礎基本となる力も大切です。やがては読解力や理解力にもつながるからです。日々の学習の積み重ねが、「もっと学びたい」という思いにも広がっていきます。

今年度から、延岡市教育委員会と宮崎大学が連携して、延岡市の学力向上に向けての取組をスタートします。過去3年間延岡市全体で取り組んできた「陰山メソッド（百マス計算・音読など）」の成果検証や全国学力テストなどの結果分析などをもとに、これからの延岡の教育をどう推進していくのかを検討していく予定です。

東小学校では、この取組に全面的に協力しながら、宮崎大学からのアドバイスをいただいて学力向上に直結する「授業改善」に努めます。すべては子どもたちの将来のために！



修学旅行に行ってきました

30日（水）と31日（木）の2日間、6年生は鹿児島県を目的地に修学旅行に行ってきました。幸い好天に恵まれ、子どもたちも元気に旅行を楽しみました。

鹿児島県の歴史と文化を学ぶことが最大の目的でしたが、それだけでなく、公共施設でのマナーなど社会性を身に付けることもできました。6年生は、「学校の顔」として素晴らしい2日間を過ごすことができました。

費用面等でご協力いただいた保護者の皆様には、心より感謝申し上げます。6年生の成長が大きな収穫となった修学旅行でした。ありがとうございました。



本をたくさん読もう

11月の生活目標は「本をたくさん読もう」です。

読書の大切さは十分にご存じと思いますが、様々な調査結果によると、子どもだけでなく大人にとっても読書は重要な習慣であるようです。ご家庭でもできれば読むだけでなく、読んだ感想や考えたことなどを語り合うことにも取り組んでいただければ幸いです。「本は心の糧（栄養）」といわれます。今のうちにたくさんの栄養をお願いいたします。



行事予定

12月

- 2日（月） 委員会活動
- 3日（火） 全校朝会
- 5日（木） クラブ活動
- 7日（土） 土曜授業④・参観日
- 24日（火） 終業式

※ 冬休み：25日（水）
～令和2年1月6日（月）

明日のチカラ

「幸せな子」を育てるのではなく、どんな境遇におかれても「幸せになれる子」を育てたい。

美智子上皇后

ホームページをご覧ください

<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1709/htdocs/>

または

延岡市立東小学校

で

検索

